

## Buscan que País entre a top 5 en turismo (Reforma 28/02/11)

Buscan que País entre a top 5 en turismo (Reforma 28/02/11) El Presidente Felipe Calderón fue el primero en firmar el Libro de Oro del Turismo. Foto: Notimex La Organización Mundial del Turismo destacó a México por posicionar el turismo como actividad nacional Dayna Meré y Mayolo López Ciudad de México (28 febrero 2011).- El Presidente Felipe Calderón, 29 gobernadores, cinco secretarios de Estado y un grupo de empresarios firmaron esta mañana, en Palacio nacional, el Acuerdo Nacional por el Turismo, con el cual se pretende que México sea uno de los cinco destinos más importantes del mundo. El Acuerdo considera la ejecución de 100 acciones con base en 10 ejes prioritarios, explicó el Presidente Calderón. Sobresalen: la diversificación de la oferta turística; el fortalecimiento de la conectividad en el sector: la construcción, mantenimiento y desarrollo de la infraestructura; la mejora de la imagen del País; estimular la inversión privada, y elevar la competitividad de los destinos y empresas turísticas. "Vamos a hacer de México uno de los cinco principales destinos turísticos en todo el mundo", planteó el Primer Mandatario. En medio de la creciente violencia, Calderón resaltó el hecho de que, con todo y los problemas reales y de percepción que tiene México, la República recibió el año pasado más de 22 millones de turistas, sin contar con los más de 6 millones de visitantes que vinieron por crucero. Actualmente, México se encuentra en el décimo lugar mundial de recepción de turistas, según datos de la Organización Mundial de Turismo (OMT). Al respecto, el director del Consejo Mundial de Viajes y Turismo, David Scowsill, reconoció el trabajo en equipo que ha hecho el Gobierno federal y el sector privado en la promoción del País y dijo que en este sentido, México tiene mucho que enseñar al resto del mundo. Por ello, invitó al Presidente Felipe Calderón a ser el primero en firmar el Libro de Oro del Turismo. Taleb Rifai, secretario general de la OMT, felicitó al Gobierno mexicano por haber posicionado al turismo como una actividad nacional y por la recuperación que experimentó tras la crisis de 2009. "Los mexicanos tienen mucho de qué sentirse orgullosos, tienen lugares envidiables que ofrecer al turismo y México es uno de los grandes impulsores del mundo. "Este evento manda un importante mensaje al mundo, ya que no se dan con mucha frecuencia", destacó Rifai. Rifai mencionó que este acuerdo deberá verse desde una perspectiva internacional porque representa un compromiso con el turismo. Agregó que deberá considerarse como un esfuerzo no sólo nacional, sino mundial. Por su parte, Ney González, Gobernador de Nayarit y representante del turismo de la Conferencia Nacional de Gobernadores, lanzó un llamado a declarar al turismo como actividad económica prioritaria, para así facilitar la inversión pública y privada y poder vivir del turismo. Agregó que es necesario dejar de priorizar la nota roja para darle cabida a las buenas noticias.